

SCHEIBE AIRCRAFT GMBH Am Flugplatz 5 73540 Heubach DE.21G.0205	Technische Mitteilung (Service Bulletin) Benzinfilter (Fuel filter)		Blatt (Page) 1 von (of) 1 Gültig für (Valid for): Gerätenr. (TCDS-N°):
	SF 25 (alle Baureihen) SF28A Tandem Falke	653-85/1 770-28/1	A.098 A.107

Gegenstand: Einbau eines neuen Benzinfilters
(Subject:) *Installation of a new fuel filter*

Betroffen: alle oben genannten Motorsegler
(Affected:) *all above – named Motor glider*

Dringlichkeit: Bei Bedarf
(Urgency:) *at requirement*

Vorgang: Durch die Einstellung der Produktion von den bisher verwendeten Benzinfiltern, kann alternativ auch der Filter „**WK 31/2**“ verwendet werden.
(Reason:) *The production of the fuel filter we used until now is discontinued, so the fuel filter “WK31/2” can used for alternative.*

Maßnahmen: -Alten Benzinfilter ausbauen
-Neuen Filter an geeigneter Stelle zwischen Brandhahn und Motor/Brandschott (**nicht im Motorraum**) schwingungsfrei einbauen
(Actions:) *-remove the old fuel filter
-install the new fuel filter free of vibration at a suitable place between the engine fuel shut off valve and the engine/firewall (**not in the engine compartment**).*

Massen und Schwerpunkts-
lagen: Nicht Betroffen
(Weight & Balance) *not affected*

Hinweise und Anmerkungen: Die Änderung kann von einer sachkundigen Person durchgeführt werden. Diese TM ersetzt die TM 653-85 vom 12.03.2008
(Remarks:) *This modification can be performed by every competent person.
Tis SB replace the SB 653-85 dated 12.03.2008*

SCHEIBE AIRCRAFT GMBH
Heubach den 15.01.2009



(H. Sammet)

"Approved by EASA under approval No. A.C.09479 on 28 March 2008